

# *Avanza en Venezuela programa de entrega de viviendas*

---



Caracas, 30 ene (RHC) El ministro para Hábitat y Vivienda de Venezuela, Ildemaro Villarroel, informó este martes que el gobierno otorgará esta semana seis mil 772 casas como parte de las acciones de protección al pueblo.

Con la adjudicación de las nuevas moradas a familias desfavorecidas, las autoridades de la nación sudamericana alcanzarán la cifra de un millón 986 mil 913 hogares edificados como parte de la denominada [Gran Misión Vivienda](#) desde abril de 2011.

El titular destacó que en los próximos días se entregarán más de ocho mil casas rehabilitadas en el marco de la tarea estatal [Barrio Nuevo, Barrio Tricolor](#), mediante el cual se intervinieron más de 600 mil domicilios.

A su vez, el ministro para las Comunas, Aristóbulo Istúriz, destacó que las cifras divulgadas sobre los programas de protección social son consecuencia de la consolidación de las fuerzas revolucionarias tras las victorias electorales del pasado año.

Enfatizó también sobre la necesidad de intensificar y activar una ofensiva de protección a los venezolanos y neutralizar el impacto de las acciones económicas y políticas de la derecha dirigidas a crear caos y desestabilización en el país.

La Gran Misión Vivienda Venezuela surgió en 2011 por iniciativa del entonces presidente, Hugo Chávez, para atender a las familias afectadas por las intensas lluvias registradas en el país a finales del año anterior. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153896-avanza-en-venezuela-programa-de-entrega-de-viviendas>



**Radio Habana Cuba**